

*Und meine Seele spannte weit die Flügel aus,
flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.*

Joseph von Eichendorff

Au, im März 2020



Herzlichen Dank

Mit tiefster Verbundenheit danken wir von Herzen allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die Anteilnahme, die vielen Zeichen und mitfühlenden Worte der Verbundenheit beim Abschied meiner Ehefrau, meiner Mama, unserer Schwester und Freundin

Priska Keist-Lindegger

Ganz besonders danken wir

den Ärztinnen und Ärzten, den Pflegerinnen und Pflegern der medizinischen Intensivstation des Universitätsspital Zürich für die unermüdliche und herzliche Betreuung.

Diakon Felix Zraggen für seine einführenden und tröstenden Worte.

dem Männerchor Hütten und ChristianENZler für die berührende musikalische Begleitung des Abschiedsgottesdienstes.

Allen, die uns in dieser Zeit eine grosse Stütze waren.

Allen, die bei der Vorbereitung und Durchführung des Abschiedes mitgeholfen haben.

Hans Keist
Stephanie Eggimann